

Elternverein Leukämie- und Tumorkranker Kinder Bremen e. V.

Wir setzen uns für die bestmögliche Versorgung von krebskranken Kindern und ihren Familien ein.

Wir helfen! Ja, wir schieben den Chemoständer zusammen mit der kleinen Lena auf ihrem Bobbycar über die Stationsflure, damit ihre Mutter mal Zeit zum Duschen und zum Telefonieren hat. Ja, auch das Pflegepersonal bekommt von uns kleine Köstlichkeiten. Natürlich haben wir eine Meinung zum Thema Versorgungslücken: „Es darf sie nicht geben!“

Wir sind da, wenn Hilfe gebraucht wird.

Seit 1985 stehen wir den Kindern und Eltern zur Seite, welche den wohl wichtigsten Kampf ihres Lebens aufnehmen müssen. Sind für sie da, ob als Gesprächs- Spielpartner, Vermittler, Interessenvertreter, oder Geldgeber. Wir setzen uns für die bestmögliche medizinische Versorgung ein.

Finanzieren Geräte, Personal und schaffen ein gesundheitsförderndes Klima auf der Station. Dabei endet unsere Arbeit nicht nach der Entlassung aus dem Krankenhaus. Wir kennen die großen Herausforderungen die außerhalb der Klinik auf die Kinder und Eltern warten und finden Lösungen. Unter dem Begriff „Qualitative Familienzeit“ organisieren wir Ausflüge und unterhalten 2 Ferienwohnungen. Diese dienen der Erholung und der Steigerung der Lebensfreude. Für manche Kinder ist es aber auch der letzte Urlaub.

Vielen Dank für Ihre Spende. Sie machen unsere Arbeit erst möglich!

Projekte

Karen

Durch die rigorosen Sparmaßnahmen der Gesundheit Nord, wurden auch pädagogische Stellen gestrichen. Dabei sind diese Stellen so unheimlich wichtig. Die Kinder werden darin unterstützt, die Diagnose und die schmerzhaften Eingriffe zu verarbeiten. Viel wichtiger aber, Lebensfreude und Lebenswillen werden geweckt, erhalten und gestärkt. Wir sind so dankbar, dass Karen täglich mit soviel Herz und Hingabe den Kindern und Eltern zur Seite steht.

Marktplatz

Der Marktplatz ist ein Raum im Zentrum der Station. Er ist ein Ort der Begegnung, des Austausches, der Ablenkung, des Rückzuges, aber vor allem der Hoffnung. Hier gibt es viel Bastel- Spielzeug, Bücher, bemalbare Wände, eine vollausgestattete Küche und Nahrungsmittel. Er ist auch der Arbeitsplatz von Karen. Eine kleine Oase für die Kinder und Eltern, welche Wochen und Monate auf der Station isoliert verbringen müssen.

Bremer Klinikclowns

Seit über 15 Jahren finanzieren wir ihren wöchentlichen Besuch auf der Station. Auch in Zeiten von Corona. Die Kinder lieben die Klinikclowns. Spielerisch, turbulent, poetisch, musikalisch, akrobatisch, dabei immer individuell. Durch die enge und jahrelange Zusammenarbeit mit dem Pflegepersonal und den Ärzten, tragen sie ebenfalls erheblich zum gesundheitsfördernden Klima auf der Station bei.

Spendenkonto

Elternverein Leukämie- und Tumorkranker Kinder Bremen e.V.

IBAN: DE62 2905 0101 0011 1887 45

BIC: SBREDE22XXX (Sparkasse Bremen)

Telefonische Erreichbarkeit

Montag bis Donnerstag, 9 – 17 Uhr

Termine nach Vereinbarung

? auf die Merkliste

Adresse:

St.-Jürgen-Straße 1, Ebene 4

Eltern-Kind-Zentrum Prof. Hess (Geschäftsstelle)

28205 Bremen

Telefon:

0421 497 76 650

E-Mail-Adresse:

kontakt@kinderkrebs-bremen.de

Internetadresse:

kinderkrebs-bremen.de